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大江地域に小中一貫教育校の開校を目指して 
福知山市大江地域における学校統合を目指す(仮称)大江地域学校統合準備委員会

の設立総会が５月２４日に開かれました。美河小学校、美鈴小学校、有仁小学校の３

小学校を統合し、大江中学校と一体となった小中一貫教育校が開校することになり、

義務教育９年間を見通した子どもの育成が図られることになります。 

 

大江地域の小中学校の児童生徒数の減少に対応して、保育園保護者会、各小中学校

のＰＴＡでは、大江ブロック学校統合協議会を立ち上げ、子どもにとってより良い教

育環境をつくるために数年にわたり協議・検討を重ねてこられました。そして、平成

2８年度末に大江地域自治会長会に対し学校統合の要望書を提出されました。 

これを受けて自治会長会では学校再編について大江地域全体で考えるため、代表自

治会長・大江まちづくり住民協議会代表・ＰＴＡ代表等による｢明日の大江の学校を

考える会｣を平成 29 年 8 月７日に設立されました。 

「明日の大江の学校を考える会」では、大江の学校の状況把握や小中一貫教育校に

ついて、また綾部市の学校の視察等により議論を深められ、度重なる検討の結果、保

護者の意向を尊重し大江地域に小中一貫教育校を設置する方向をまとめられました。 

そして、平成２９年１２月２２日に、学校統合に関わる要望書が、「明日の大江の

学校を考える会」から大橋一夫市長と端野学教育長に提出されました。 

 

 

 ① 大江地域の３小学校を統合し、統合した小学校（仮称：大江小学校）を平成 

３２年４月に開校されたい。 

② 統合した小学校は大江地域の誇れる学びの拠点として整備し、大江中学校と 

ともに小中一貫教育を推進されたい。 

③ 施設設備については、約 300名（小学生約 200名、中学生約 100名）の児童 

生徒数であることを鑑み、小・中学校双方の学びを支える施設環境にされたい。 

④ 小中一貫校の開校にあたっては、地元住民、保護者、学校関係者等で構成す 

る組織を設置し、円滑な統合・開校に向けた準備に努められたい。 

⑤ 閉校後の跡地については、大江地域全体の振興の視点も踏まえ、地元自治会 

と十分協議し、活用を図られたい。 

 

小中一貫教育校 

(仮称)大江地域学校統合準備委員会だより 

これまでの経過 

「学校統合に関わる要望書」の内容 



代表役員 

会  長：杉之下 與志彦（明日の大江の学校を考える会会長） 

副 会 長：溝谷 仁司  （大江地域自治会長会代表） 

副 会 長：桑原 守朗   （大江まちづくり住民協議会会長） 

副 会 長：荒木 秀幸   （明日の大江の学校を考える会副会長） 

事務局長：真下 正寿   （明日の大江の学校を考える会副会長） 

(仮称)大江地域学校統合準備委員会で協議を開始 

「明日の大江の教育を考える会」の要望を受け、地域・保護者・学校・教育委員会

が一体となって、誇れる学びの拠点づくりに取り組むため「（仮称）大江地域学校統

合準備委員会」を組織し、取組を進めています。 
この委員会は、自治会長や明日の大江の学校を考える会、大江まちづくり住民協議

会、地域公民館連絡協議会、学校評議員・コミュニティスクール推進委員、老人クラ

ブ連合会大江支部、民生児童委員協議会、ＰＴＡ・保育園保護者会と学校の各代表の

１２５名で構成しています。 

５月２４日の第１回総会では、委員会の規約の決定と役員の選出を行いました。今

後は「(仮称)大江地域学校統合準備委員会だより」で、地域の皆さまに活動内容をお

知らせしていきます。委員会には代表役員と正副部会長による幹事会を置き、全体の

調整を行っていきます。また、下記のとおり各部会を設置し、検討や協議を進めてい

きます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 
 

 

ＰＴＡ部会 

部 会 長…馬嶋 聖実（美鈴小ＰＴＡ代表） 

副部会長…青木 広典（大江中教頭） 

１ 通学体制に関すること   ２ ＰＴＡ組織の運営に関すること 

総務部会 

部 会 長…今西 博光（自治会長代表） 

副部会長…梅谷 孝市（地域公民館長） 

１ 歴史、伝統の保存、記録に関するこ

と 

２ 校名、校章、校歌等に関すること 

３ 校舎、施設、設備に関すること 

４ 閉校及び開校記念行事に関すること 

５ 地域住民への広報・啓発に関するこ

と 

６ その他、準備に必要なこと 

委員会･部会役員と調査･検討内容  （敬称略） 

教育部会 

部 会 長…西山 俊樹（大江中校長） 

副部会長…椹木 辰雄 

（学校評議員代表） 

１ 教育課程、学校行事、地域連携等

に関すること 

２ 小中一貫教育の推進に関するこ

と 

３ 児童生徒交流事業に関すること 

４ 学校行事に関すること 

５ 地域連携に関すること 

 


